

Ahora también desde tu móvil



Año V, núm 1967 - Miércoles, 20 de Septiembre de 2006 - Última Actualización: 20:03h

Granada Digital

No se pierda...



Previsión

Mínima: 13°
Máxima: 26°

· Hablamos con el fundador de la Asociación Granadina de Emigrantes

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



Imagen de archivo

VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



 [Imprimir](#)

 [Enviar](#)

del 20 al 30 de septiembre

Una exposición en el Hospital Real recogerá el presente y futuro de la cartografía

19/09/2006 - 17:20

Redacción GD

Con motivo del XII Congreso Nacional de Tecnologías de la Información Geográfica mañana miércoles, 20 de septiembre, a las 13. 30 horas, se inaugurará en el Hospital Real la exposición "Los mapas y el territorio: técnicas y avances en su representación", con las intervenciones de los responsables de las instituciones organizadoras.

El delegado de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, Pedro Fernández; el director del Instituto de Cartografía de Andalucía, Rafael Martín de Agar y Valverde, el vicepresidente de la Diputación, Gabriel Cañavate. La Universidad de Granada, que cede sus instalaciones, estará representada en este acto por Maria José Osorio Pérez, Vicerrectora de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, según ha informado la Junta en una nota de prensa remitida a GD.

Esta exposición sobre cartografía quiere dar a conocer la "importante labor" que en materia de producción de cartografía están realizando la Junta de Andalucía y la Diputación de Granada, labor que tiene como objetivo la realización de una cobertura gráfica precisa y actualizada del territorio andaluz y provincial.

En el caso del Instituto de Cartografía de Andalucía esta labor abarca desde la cartografía básica, a la urbana, así como numerosas series de mapas temáticos, cartografía histórica, fotos aéreas, ortofotografías e imágenes de satélites. Este importante fondo no es sólo de utilidad para planificadores y técnicos, sino que cada vez tiene mayor uso por investigadores y por ciudadanos, atraídos por las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías, hoy día en continuo proceso de adaptación.

La exposición hace un recorrido desde el proceso tradicional de creación de los mapas, hasta los nuevos formatos digitales. Se exponen numerosas muestras de cartografía histórica, de cartografía básica y derivada, así como los nuevos productos de cartografía vectorial y de ortofotos, utilizándose como referencia geográfica preferente el ámbito de la provincia de Granada. La exposición se acompaña así mismo de varios medios audiovisuales, así como un punto interactivo de información, que facilitan a un amplio espectro de público una visión atractiva del mundo de la cartografía.

La exposición estará abierta en el Hospital Real desde el 20 al 30 de septiembre, en horario de mañana y tarde.

Canales



Especiales



Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)

- [Loterías](#)
- [Teléfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)



GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:
redaccion@granadadigital.com, publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.